

**Nombre de la alumna: Yereni Madaí  
Velázquez Rodas**

**Nombre del profesor: María del  
Carmen Briones**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Bioética**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 2 cuatrimestre**

**Grupo: "A"**

Frontera Comalapa, Chiapas a 10 de abril de 2021

# Introducción

La profesión de enfermería requiere del conocimiento de diversas ciencias para brindar los cuidados a los seres humanos, pero también es de vital importancia que incorpore, equilibradamente, los principios éticos y morales en su actuar profesional y personal para así lograr brindar cuidados de manera integral y segura.

Requiere una guía moral para cumplir con el objetivo esencial de servir al bien común, mejorar la salud de los individuos y prolongar la vida del ser humano.

## La bioética medica

Es la disciplina que estudia los comportamientos humanos desde el punto de vista moral, esto está relacionado con las ciencias de la vida. La bioética es un campo muy amplio que intervienen disciplinas tan diferentes como la filosofía, la biología, la medicina, el derecho, la ecología, la antropología, la psicología, las ciencias naturales.

Las cuestiones que se tratan son las relativas al principio y al final de la vida , las relaciones con el genoma, la experimentación biomédica, los trasplantes de órganos, el consentimiento informado, la confidencialidad, el empleo y la conservación de productos y partes del cuerpo humano, la distribución de los recursos sanitarios. Los casos prácticos suelen representar conceptos importantes en la bioética, como los de autonomía, respeto, dignidad o vulnerabilidad.

La bioética es una disciplina racional, pues sus herramientas son el argumento y la deliberación.

## Bioética fundamental

Es un conjunto de principios, normas, preceptos, y valores que rigen la vida de los pueblos y de los individuos. La ética es la ciencia de la recta ordenación de los actos humanos desde los últimos principios de la razón. Cuyo objetivo de la bioética es el estudio de los problemas morales que surgen en la actividad medica en la investigación biológicas y en las ciencias de la vida en general.

La biótica va con la finalidad de efectuar el análisis racional de los problemas morales ligados a la protección de la vida humana por medio de la medicina, sus relaciones con el derecho, otras ciencias naturales y sociales; por lo que se a creado normas jurídicas que llevan como objetivo esencial, establece principios rectores para el respeto, preservación y mejoramiento de la calidad de vida.

## bioética aplicada

es analizar diversos problemas y dilemas éticos que se plantean en áreas específicas de atención y promoción de la salud. Todo esto conlleva a la salud pública, salud mental, la salud reproductiva y las nuevas cuestiones éticas relacionadas con el género, los derechos humanos y la atención de la salud al final de vida.

Proyecto de genoma humano: esta conducta humana en efecto puede reducir la complejidad del ser humano a una sola dimensión por importante que sea, es signo de estrechez mental.

Relación médico paciente: esto un vínculo intrapersonal entre el enfermo que pedía ayuda para su dolencia y el medico que utilizaba sus conocimientos para ayudarlo.

## Paranoma bioético en México

La bioética tiene una historia que revela la visión y el compromiso éticos de importantes personalidades, responsables de promover la salud, la vida y su entorno; sin dejar de lado, claro está, las bases éticas y deontológicas que han cimentado, desde distintas ópticas, la práctica médica.

## Biótica: fundamentos filosóficos y aplicación

Conceptos filosóficos clásicos que contemplaban el lugar del hombre en la naturaleza, su relación con la divinidad, la salud y la enfermedad y los conceptos epidemiológicos y metodológicos de diagnóstico, evaluación de riesgo y tratamiento. El paciente virtuoso debía tener confianza en el médico y atacar el tratamiento.

La responsabilidad de la salud debe ser compartida por médico y paciente y fundamentada en el conocimiento, el respeto mutuo y en la combinación de la pericia y la ética.

## Relación entre autonomía e integridad en la ética médica

Es la reorientación más radical ocurrida en la larga historia, como resultado la relación entre médico y el paciente es ahora más franca y abierta y en ella se respeta más la dignidad de los pacientes.

La autonomía es una capacidad que emana de la capacidad de los seres humanos para pensar, sentir y emitir juicios sobre lo que consideran bueno. Existen restricciones internas y externas que pueden impedir las decisiones y acciones autónomas. Las primeras incluyen lesiones o disfunciones cerebrales causadas por trastornos metabólicos, drogas, traumatismos o falta de lucidez mental originada en la infancia o en la niñez.

# Conclusión

Si la atención de enfermería se centra en el valor, en la dignidad de la persona, en sus necesidades y derechos, y en la enfermedad y las tecnologías de diagnóstico y tratamiento, está en su verdadero sentido y la persona se siente cuidada, porque se hace evidentes los elementos de la ética de cuidado, la interacción, el conocimiento, el deber profesional y la fuerza moral.